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Question du groupe UDC 
 
Davantage de sécurité dans notre canton? 

En début d'année, la presse romande a fait écho d'une augmentation des effectifs de police suite 
aux violences accrues et en raison de la nouvelle procédure pénale. Genève prévoit 250 
engagements, Vaud près d'une centaine.  

En raison de la vague de cambriolages dans notre canton et aux récentes infractions qui ont été 
perpétrées dans les Montagnes neuchâteloises, le Conseil d'Etat prévoit-il aussi des engagements 
dans un avenir proche? Dans l'affirmative, quand et quel nombre? 

Signataires: F. Robert-Nicoud, R. Clottu et B. Courvoisier.  


